
ご無沙汰しております。JI５SKS／喜多村です。 

 

私事ながら、この２月より高松から名古屋へ転勤となりました。 

松山で無線を再開できるのは当分先（定年までまだ６年！）になるかと思われ 

クラブのお役にも立ちそうも無く、心苦しいのですが・・・・・・・ 

 

皆様にもよろしくお伝えください。 

 


